

LE
Naturaliste Canadien

Vol. IV.

Québec, FÉVRIER, 1872.

No. 2.

Rédacteur : M. l'Abbé PROVANCHER.

A V I S .

L'habile et remarquable rédaction du *Canadien*, depuis qu'il a changé de propriétaire, nous suggère, dans l'intérêt de l'éducation, de faire une réduction en faveur des instituteurs, de même que nous l'avons déjà faite à l'égard des élèves des institutions d'éducation. C'est avec plaisir que nous nous rendons à cette suggestion, heureux de pouvoir favoriser en quelque façon la classe des instituteurs, dont les services sont si précieux, mais dont le dévouement est si souvent méconnu et toujours si mal récompensé. Nous reconnaissons dans cette suggestion du *Canadien*, l'intérêt que porte à la cause de l'éducation l'ex-professeur de l'École Normale, qui est aujourd'hui attaché à la rédaction de cette feuille.

A l'avenir donc, l'abonnement au *Naturaliste*, ne sera que de \$1.50 pour les instituteurs.

NOTRE POSITION.

Nous offrons nos plus sincères remerciements aux organes de la presse, qui ont bien voulu louer notre œuvre et la recommander à leurs lecteurs. L'*Echo de Lévis*, le *Canadien*, le *Journal de Québec* et le *Courrier de St. Hyacinthe*, par